

Patroli Lautan Biru Polsek Bojongpicung, Tingkatkan Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Aug 8, 2024 - 11:51



Polres Cianjur - Rabu, 07 Agustus 2024 - Polsek Bojongpicung kembali melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) dengan nama "Patroli Lautan Biru" untuk meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Patroli yang dilaksanakan pada hari Rabu ini dipimpin oleh Aiptu Januri bersama dengan Aipda Yuli Liswanto dan Bripta Asep Riki Saepul.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur dalam menjaga situasi

kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) tetap kondusif. Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan patroli ini untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas di wilayah tersebut.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Patroli Lautan Biru ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk meminimalisir gangguan kamtibmas dan memastikan masyarakat merasa aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," ujar AKP Eriyanto.

Patroli dimulai sejak pagi hari dengan menyisir berbagai titik rawan yang berpotensi menjadi lokasi tindak kejahatan. Selain itu, patroli juga menyambangi kawasan permukiman warga untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Dalam patroli ini, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Masyarakat Bojongpicung menyambut baik kegiatan patroli ini. Salah seorang warga, Bapak Ahmad (45), menyatakan bahwa kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat memberikan rasa aman dan tenang. **"Kami sangat terbantu dengan adanya patroli ini. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin,"** ungkapnya.

Dengan adanya Patroli Lautan Biru ini, Polsek Bojongpicung berharap dapat terus menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya dan menjalin kerjasama yang baik dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.